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僑總慶回歸暨理監事就職
任啟亮嚴以新喬衛曾鈺成等主禮 李碧蔥蟬聯會長

任啟亮肯定積極反「佔中」
任啟亮致辭時表示，香港僑總作為香港
僑界最有代表性和影響力的社團組織，是
香港地區愛國愛港的一股中堅力量，多年
來秉持「愛國、愛港、愛鄉、愛僑」宗
旨，廣泛團結僑胞，堅定支持「一國兩
制」，積極推動香港與內地及海外各領域
交流合作，在去年反「佔中」運動中展現
強烈社會責任感和民族使命感，為維護香
港繁榮穩定和支持內地改革開放做了大量
有益工作。他盛讚該會青委會積極凝聚年
輕一代，充滿朝氣活力，在擔負社團未來
發展重任中嶄露頭角。

嚴以新：愛國建港生力軍
嚴以新致辭時表示，該會多年來凝聚僑
心，匯聚僑力，發揮僑智，是香港愛國建
港的有生力量，為維護和促進香港繁榮穩
定作出積極貢獻，希望未來繼續合作，推
動兩地共同繁榮發展。

喬衛讚促進祖國和平統一
喬衛致辭，盛讚該會為促進祖國和平

統一、推動香港經濟社會發展作出積極
貢獻，冀該會進一步團結僑胞，特別是
青年一代，堅定支持特區政府依法施
政，支持特區政府依法循序漸進發展民
主最終達致普選目標，不斷增進與各界
的團結，為維持香港長期繁榮穩定作出
新的更大貢獻。

陳金烈籲聚焦經濟民生
陳金烈致辭時指，過去一年，香港反對

派千方百計阻撓政制發展，並以綑綁的手
段否決了2017年特首普選決議案，剝奪
500萬選民的普選權，他們必須承擔政治
後果，負起歷史罪責。他呼籲在「後政改

時期」要撥亂反正，集中精力發展經濟，
改善民生，參與國家「一帶一路」戰略宏
圖，共謀發展。

李碧蔥：為港貢獻正能量
李碧蔥表示，華僑華人總會成立22年，
一直遵循愛國愛港愛鄉愛僑宗旨，關心內
地建設，支持香港發展，特別是近兩年
來，香港發生佔領事件，僑界同仁紛紛簽
名發聲，走上街頭遊行，參與「保普選
反暴力」大聯盟活動，與大多數香港市民
一道反「佔中」、反暴力、反拉布，保和
平、保普選，支持警方執法，支持特區政
府依法施政，為香港長治久安、繁榮發展
貢獻正能量。未來僑界會繼續身懷愛國之
情，堅持報國之心，與祖國人民一同努力
奮鬥，共圓中華民族強國復興之夢。

陳昆膺青委會主席
榮膺青委會主席的陳昆表示，將帶領青

委會積極吸納更多有志青年，秉承華僑前
輩愛國愛港、艱苦奮鬥的精神，薪火相
傳，為香港發展和海內外交流貢獻力量。
廣東省僑聯主席王榮寶，印尼駐港總領

事CHAL-IEF AKBAR TJ，印尼國際日報
董事長熊德龍，立法會議員鍾樹根等出席
典禮。該會第七屆理監事會成員還包括主
席梁淦基、古宣輝、陳金烈、姚志勝、陳
進強、李常盛，監事長蘇金碧，常務副會
長蔡碧強、王錦彪、葉森堯、張勤、黃惠
山、呂良民、王穗英，副會長林慧卿、葉
聯意、張惠娟、程燕、陳志煒、駱漢生、
鍾保家、陳華岳、羅清源、崔大林、譚天
德、李根泰、高峰等。

香港文匯報訊（記者 陳文華）

香港華僑華人總會日前假會展中心

舉行第七屆理監事、青委會第二屆

理事就職典禮，慶祝香港回歸18

周年暨紀念抗戰勝利70周年文藝

晚會。國務院僑辦副主任任啟亮，

全國人大常委嚴以新，中國僑聯副

主席喬衛，香港立法會主席曾鈺

成，中聯辦教科部部長李魯、協調

部副部長廖勛，外交部駐港特派員

公署辦公室主任吳建軍，行政會議

成員、立法會議員葉劉淑儀，僑界

社團聯會常務副會長陳金烈主禮。

李碧蔥連任會長，陳昆榮膺青委會

主席，賓主近千人同慶。

■會長李碧蔥（左）向主禮嘉賓任啟亮致送紀念
品。 香港文匯報記者黃偉邦 攝

青年匯聚貴州交流考察結束

■貴港中小學生合照留念。 沈清麗 攝

■香港學生與貴州小學生合作做
紙塔。 沈清麗 攝

香港文匯報訊（記者 沈清麗 貴州
報道）香港青年協進會、九龍地域校
長聯會及九龍各地區青年團體攜手舉
辦的「青年匯聚2015─『情牽貴港．

同心築夢』」交流團活動，200多名
學生團員昨日結束為期5日的貴州深
度文化考察交流之旅。同學們對全程
參與義教服務均感到滿意和開心，將

把這段難忘的經歷銘記在心。
團員李芷玲（中四生）指，自己感

到很開心，來義教之前不是很清楚貴
州小學生的學習情況，之後發現有些

新鮮東西他們都會，所以教時很容
易。他們也很好學，有些遊戲會用英
語，他們都肯開口講，令她非常驚喜
和感動。

林亨利讚團員表現
參與行程的名譽團長林亨利和

江正本均稱讚團員的傑出表現。
林亨利坦言，他真的非常感動，
特別是看到同學們和小朋友離別
時都相擁而哭，說明同學們之前
的努力取得效果，這次義教使他
們和小朋友建立了真摯感情，雖
然教過的東西會忘記，但是這段
感情將是難忘的。

江正本：學生自理能力高
江正本還指，我覺得香港學生

其實很活潑精靈，自理能力很
高，這次義教的教案都是他們自
己想的，還很用心去教，很快便
和當地小學生打成一片，最後更
捨不得離別，並希望他們通過今
次義教能夠明白自己的幸福來之
不易，並且加以珍惜。

參觀甲秀樓 乘高鐵返港
團員昨日還參觀了當地著名景

點甲秀樓，之後一起乘坐高鐵返
港，滿載而歸。■團員參觀著名景點甲秀樓。 沈清麗 攝

新總邀陳茂波講開拓西部 李秀恒分享活化工廈心得

香港文匯報訊（記者 子京）新界總商會日前假九龍
喜來登酒店舉行第十屆董事會第十四次會議，邀發展局
局長陳茂波擔任主講嘉賓，以利用香港策略位置開拓西
部大門為題，交流分享。該會主席王振聲等一眾嘉賓首
長出席。
陳茂波以香港西部的策略性位置、大嶼山發展 、洪
水橋新發展區三個項目為重點，探討西部策略發展。他
指，大嶼山位於香港西部較偏遠地區，以往並非核心發
展地區，但隨港珠澳大橋開通、機場三跑道系統於
2023年落成，以及屯門至赤鱲角機場的隧道工程的完
成，該區將有巨大發展機遇。

洪水橋建大型商業中心
他續說，大嶼山地區7成為郊野公園，為本港生態保
育地之一，政府會以善用土地資源的原則圍繞機場北商
業區、港珠澳大橋香港口岸人工島商業發展、北岸填海
工程、東大嶼都會及交通連接概念、東涌新市鎮擴展等
項目，對經大澳及梅窩的車路進行擴闊工程，將洪水橋

近天水圍約190公頃的「棕地」改為修車場、貨櫃貯
存、建築物料貯存等用途的鄉郊土地，計劃興建「深圳
灣公路大橋」加強陸路運輸，推動物流業發展。另新區
將興建約6萬個新住宅單位，容納17萬人口，提供約3
萬個公屋及資助出售單位，將洪水橋新發展區打造為商
業中心，物流、科技、工業、區域經濟及文娛樞紐。
該會常務董事吳偉明、副會長藍章華等就開拓時間、

房屋供應提問，陳茂波表示，儘管某些項目面臨不同反
對聲音，但政府會回應香港社會不同訴求，讓各項發展
政策得以落實。他透露發展局正為一份名為「香港
2030」的計劃書作更新，期望明年可發布更新版本予廣
大市民參考。
發展局局長新聞秘書江淑芳，該會副會長周華焯、王

基源、何光耀、梁鐵夫、齊光華、蕭金蓮，副主席李國
強、何鏡波、黃志源、梁金塘、張永德、區宇凡、周駿
達、黃美斯、葉沛霖，常務董事余智榮、梁浩龍、關啟
光、秦偉忠、王蔣忠、吳偉明、陳玉生、許明、黃其
就、黃宏活，當然董事陳錦福、譚見強等赴會。

香港文匯報訊
（記者 子京）香
港中華廠商聯合會
屬下的建造業委員
會6日在會長李秀
恒位於葵涌的最新
工廈活化項目─
KC100舉行「工廈
活 化 午 餐 交 流
會」，吸引近 80
位來自工商業界及
建築界的代表出
席。
交流會開始前，

一眾嘉賓參觀了
KC100的設施，了
解該大廈設計特
色。午宴後，李秀
恒及其項目團隊分
享了 KC100 的設
計意念，以及由籌備、設計、開展以至完成所遇到的挑
戰。
他說，項目是響應政府推行的工廈活化政策，他指該

政策成效顯著，除有助釋放本港寶貴的土地資源外，亦
為業界轉型和拓展新型經濟活動帶來契機。作為工業
家，他在設計該項目時是以體現「人性化」為宗旨，即
事事考量用家需要，而非純粹以商業角度出發。因此，
KC100的樓面面積寬敞，是甲級寫字樓中少有的，而
設施、服務及管理亦達一流商廈的水準，務求迎合租戶
的發展及業務需要。

此外，李秀恒指近年企業均加緊升級轉型，為了提升
工業的品位及價值，令人對傳統香港工業有所改觀，特
別把藝術融合在大廈布置上，讓在這裡上班的人士每天
均能欣賞藝術展覽。建造業委員會主席梁牧群在發言時
亦讚揚這個項目在許多方面都是匠心獨運，令人大開眼
界，亦為業界開展工廈活化帶來了啟示。
其他出席交流會的廠商會嘉賓尚包括：該會永遠名譽

會長楊孫西，副會長徐炳光、吳宏斌、史立德及戴澤
良，行政總裁梁世華等。嘉賓還包括中華總商會的代
表，以及來自建築業界的人士，場面盛大。

■■新界總商會舉行第十屆董事會第十四次會議新界總商會舉行第十屆董事會第十四次會議，，陳茂陳茂
波波（（左八左八））應邀擔任主講嘉賓應邀擔任主講嘉賓，，與眾首長嘉賓合影與眾首長嘉賓合影。。

■廠商會舉行交流會，會長李秀恒與業界分享工廈活化心得。

■■香港華僑華人總會舉行第七屆香港華僑華人總會舉行第七屆
理監事暨青委會第二屆理事就職理監事暨青委會第二屆理事就職
典禮典禮，，賓主合影賓主合影。。 黃偉邦黃偉邦 攝攝

■大家依依不捨，相擁哭泣。
沈清麗 攝


